

令和5年3月13日

保護者各位

保育園コスモ・アレー

新型コロナウイルス感染症の今後の対応について

日頃から園の活動にご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。八王子市から「保育所等における新型コロナウイルス感染症への対応の変更について」のお知らせがありました。本園の対応については5月8日以降の国からの要請があるまでの間は、下記のようにさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

園児について

- ・マスクの着用は必要ありません。2歳以上のお子様については、咳が出る時などマスクの着用は可能です。
- ・朝、口頭で熱を伝えていただくことは終了します。体調については今まで通りお知らせください。
- ・登園については「八王子市からのお知らせ 3 園児の登園について」の対応に準じます。

職員について

- ・八王子市職員に準じて、業務中のマスク着用を推奨することとします。
- ・布マスクも可とします。

保護者について

- ・個人の主体的な選択を尊重し、マスクの着用は個人の判断に委ねる所ではありますが、玄関内で、会話をする際や、卒園式・入園式はマスクの着用のご協力をお願いいたします。

毎日の体調管理や体温の報告、行事の中止や縮小、手指消毒や検温チェックなど保護者の皆さまのご協力のもと、コロナ禍においても子ども達を安全に保育出来ました事を感謝いたします。保育園は元々感染症対策をしっかりと行っている施設なので、今後も気を緩めずお子様や職員の健康に留意して日々過ごしてまいります。

質問等ありましたら、担当（山本）までお願いします。

「八王子市からのお知らせ」は園のホームページに載せておりますので、ご確認ください。